



Obligation de s'équiper de pneus hiver

Description

Encore une décision prise en dépit de tout bon sens que celle d'obliger à s'équiper de pneus neige dans les communes définies par arrêté préfectoral.

Si ça peut se comprendre pour les stations de ski, c'est plus difficile à comprendre pour d'autres communes.

N'empêche que si on habite une des communes concernées, par exemple Wissembourg, on sera obligé d'investir dans l'achat de 4 pneus hiver pour circuler pendant toute la période considérée même s'il n'y a pas un flocon à l'horizon, ou même si c'est juste pour se rendre au supermarché le plus proche pour faire ses courses.

C'est là qu'on voit la stupidité de cette réglementation.

L'impact financier est conséquent, entre 400 et 600 euros le jeu de pneus plus le montage. En Allemagne, les pneus hiver sont obligatoires uniquement lorsque les conditions météo sont défavorables.

Il faut juste espérer que les gendarmes feront preuve de discernement ...

Marc Assin

Categorie

1. Région

date créée

7 janvier 2022